

SAE: 44% de postulantes quedó en su primera preferencia

Fueron un total de 22.404 estudiantes de la región de Antofagasta.

Redacción

El Ministerio de Educación informó que ya están disponibles los resultados de las postulaciones del Sistema de Admisión Escolar (SAE), a través de www.sistemadeadmisionescolar.cl.

En el caso de la región de Antofagasta, según informó el Mineduc, postularon un total de 22.404 estudiantes, de los cuales el 44,1% quedó en su primera preferencia, mientras que el 68,6% quedó en alguna de sus prefe-



Según información entregada por el Ministerio de Educación.

rencias. Por otro lado, el 19,2% continúa en su actual establecimiento.

En la región, la plataforma consideró 143 estableci-

mientos. Las familias que postularon en esta etapa podrán revisar los resultados obtenidos hasta las 14:00 horas del 23 de octubre.

Estos datos están disponibles en la plataforma www.sistemadeadmisionescolar.cl, en la que participan establecimientos públicos y particulares subvencionados de todo el país.

En ese sentido, el seremi de Educación, Alonso Fernández enfatizó el objetivo del SAE, que busca "eliminar las barreras de entrada a la educación. En este sistema, son las familias las que eligen el establecimiento educativo de su interés, y no al revés, eliminando el criterio de selección", señaló la autoridad de gobierno.